

Ref.42/01 Junio, 2001

## SOL MELIÁ APUESTA POR LA CONSOLIDACIÓN DE SU OFERTA EN LA ZONA NORTE

La compañía hotelera acaba de incorporar el que será su primer establecimiento en la capital asturiana: el TRYP Oviedo

Sol Meliá y la empresa Constructora Covadonga S.A. han suscrito un acuerdo que implica la incorporación bajo régimen de alquiler del que será el primer establecimiento de la compañía hotelera en la capital asturiana: el **Tryp Oviedo**. La firma del contrato ha corrido a cargo del Vicepresidente de Sol Meliá, Sebastián Escarrer, y del propietario de la sociedad Goncesco, Celestino González.

Según el Vicepresidente de Sol Meliá, Sebastián Escarrer, "la incorporación del Tryp Oviedo confirma nuestro interés por proseguir la expansión del grupo por toda la geografía española, y muy especialmente en aquellas ciudades donde todavía no estamos presentes, como es el caso de Oviedo". Además, añade, "ratifica nuestro compromiso con el desarrollo turístico de toda la zona norte, donde actualmente ya tenemos 13 establecimientos que se encuentran ubicados en las Comunidades Autónomas de Galicia, Asturias, Cantabria y País Vasco". En este sentido, concluye Escarrer, "de los 27 proyectos que tenemos previsto incorporar en España en los próximos dos años, 4 estarán situados en esta área geográfica".

El Tryp Oviedo, correspondiente a una categoría de cuatro estrellas, tiene previsto abrir sus puertas en julio de 2.003. El establecimiento contará con 115 habitaciones dobles y se ubicará muy cerca de la calle Uría, una de las principales arterias de la ciudad, entre la Estación de Autobuses y la del Ferrocarril.

Por otra parte, este céntrico hotel comenzará a funcionar bajo los estándares de servicio y calidad de la marca Tryp, caracterizada por ir dirigida a aquellas mujeres y hombres de negocios que buscan establecimientos urbanos funcionales y muy confortables, situados en las principales ciudades y áreas urbanas y con muy buena relación calidad-precio.

Sol Meliá, compañía hotelera líder del mercado español y segunda de Europa, dispone de más de 330 hoteles en 30 países, de los cuales 167 están ubicados en nuestro país. En lo que respecta a Asturias, el grupo cuenta con un establecimiento abierto en Gijón, el Tryp Rey Pelayo, y próximamente incorporará un nuevo hotel en Avilés: el Meliá Palacio de Ferrera. De esta forma, en el año 2.003 la compañía dispondrá de un total de 332 habitaciones en esta Comunidad Autónoma.



## <u>Hotel Tryp Oviedo:</u>

Número de habitaciones:	115	
Fecha de apertura prevista:	Julio-2003	
Ubicación:	Muy cerca de la Calle Uría, una de las principales de la ciudad, entre las estaciones de autobuses y ferrocarril	
Servicios e instalaciones:	Cafetería puerta calle, Business Centre y salones.	

## <u>Presencia Sol Meliá en la zona Norte:</u>

(a fecha Junio, 2001)

Comunidad Autónoma:	Número hoteles:	Número habitaciones
Galicia:	7	824
Asturias:	1 (+2)	132
Cantabria:		188
País Vasco:	4 (+2)	289
Total:	13 (+4)	1,433

<sup>\* ( ):</sup> proyectos actualmente en construcción

Para más información: www.solmelia.com ó prensa@solmelia.com